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松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市役所の建替えに臨む執行部の体制について 

２ （仮称）赤山歴史自然公園・（仮称）川口市火葬施設について

  (1) 安行桜の植樹について 

  (2) 鋳物製品の展示ついて 

  (3) 今後の取り組みについて 

  (4) 財源の確保について 

３ 新市立高等学校について 

  (1) 新市立高校の目指す姿について 

  (2) 道徳教育について 

  (3) 歴史教育について 

４ 地域経済の活性化策について 

  (1) 地域貢献事業者認定事業について 

    ア 地域貢献事業者に対する支援策について 

    イ 事業実施に向けての広報及びスケジュールについて

  (2) 中小企業金融円滑化法の終了について 

    ア 市内中小企業の現状について 

    イ 金融機関の対応について 

    ウ これまでの市の取り組みについて 

  (3) 商店街支援策の充実について 

５ 空き家条例の制定について 

  (1) 窓口一本化の効果について 

  (2) 本市の空き家の状況について 

  (3) 条例制定に向けた今後のスケジュールについて 

６ 公共施設の老朽化に対する取り組みについて 

７ 湘南新宿ラインの川口駅停車について 

８ 市内業者への発注状況と今後の取り組みについて 
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松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」）

 ９ 芝川の親水公園化の早期整備について 

  (1) 芝川改修事業の進捗状況及び今後の予定について 

  (2) 水際の遊歩道の進捗状況について 

10 幸町小学校、栄町公民館の建替えについて 

  (1) 建替え計画の進捗状況について 

  (2) 建物の配置について 

  (3) 地域開放の利用に対応する配慮について 

  (4) （新）栄町公民館の名称変更について 

  (5) 現在の栄町公民館の将来的な利活用について 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 国の２０１２年度補正予算と本市の取り組みについて 

  (1) 復興・防災対策について 

  (2) 成長による富の創出について 

  (3) 暮らしの安心・地域活性化について 

２ 防災・減災対策について 

  (1) 防災計画の見直しについて 

  (2) 災害弱者の避難支援について 

  (3) 避難所指定の公立学校施設の防災について 

  (4) 社会基盤の老朽化について 

３ 行財政改革について 

  (1) 新公会計制度「財政の見える化」について 

  (2) 「社会保障・税番号制度」と本市の取り組みについて 

４ 防犯対策について 

   防犯カメラの設置について 

５ 福祉について 

  (1) 障害者総合支援法と本市の取り組みについて 

  (2) 評価センターの設置について 

  (3) 年金保険料と本市の取り組みについて 

６ 産業について 

  (1) 農業と本市の取り組みについて 

  (2) 賃貸型工場による企業誘致について 

７ 教育について 

  (1) 学校「週６日制」について 

  (2) 「道徳を正規教科」にすることについて 

  (3) 図書館活用教育について 

  (4) 「おもしろ理科先生派遣事業」について 

  (5) いじめ対策について 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一括質問」）

 ８ 医療について 

  (1) がん治療について 

  (2) 救急救命士による処置拡大について 

９ 環境について 

  (1) 太陽光発電について 

  (2) ＬＥＤ化の推進について 

10 建設について 

  (1) 本庁舎建替えについて 

  (2) （仮称）川口市火葬施設について 

  (3) （仮称）赤山歴史自然公園整備事業について 

11 交通について 

  (1) コミュニティバスについて 

  (2) ＪＲ川口駅に湘南新宿ラインを停車させることについて

12 文化芸術について 

   赤山陣屋敷絵図面を模型に 

13 地域問題について 

  (1) 北スポーツセンターを複合施設コミュニティセンターに

  (2) 門下地域の汚水管整備について 

  (3) 在家小学校への通学路について 

  (4) 根岸小学校への通学路について 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 憲法と平和的生存権に根差した市政運営を求めて 

  (1) 平和主義に則り核兵器廃絶を堅持し市政運営を行うこと

について 

    ア 「核廃絶」に向け創意に富んだ取り組みを求めて 

    イ 新年度での平和への取り組み内容等について 

  (2) 平和資料館建設について 

２ 原発依存から脱却し自然エネルギー、持続可能なエネルギー

社会をめざす取り組みについて 

  (1) 原発に依存しないという市長の政治姿勢を求めて 

  (2) 脱原発をめざす自治体として創意性に富んだ取り組みを

求めて 

  (3) 原発依存から脱却し自然エネルギー、持続可能なエネル

ギー社会をめざす取り組み内容について 

３ 「住民自治」を推進する機構としての「地域自治区」「地域協

議会」の設置について 

  (1) 法令等にかかわって 

  (2) 民意の尊重、把握の在り方等にかかわって 

４ 不況打開に向けての産業振興策について 

  (1) 公契約条例の早期制定を求めて 

    ア 昨年の１２月議会の答弁内容から 

    イ 条例と各法令との関係を人権尊重の視点で見極める

必要と課題の究明について 

    ウ 「一地域内における限定的な適用」の課題について

  (2) 住宅リフォーム助成制度の拡充について 

  (3) 小規模事業者登録制度の充実について 

  (4) 政府への要望について 

５ すべての子どもの健やかな成長を支え安心して教育を受けら

れる環境整備を推進することについて 

  (1) 「いじめ」のない学校と社会をめざして 

    ア いじめに走る要因を探りながら解決の方途を編み出

すことについて 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」）

     イ 「いじめ」の要因を絶っていく社会改革をすすめる

施策について 

  (2) 現在の教育・社会構造が「いじめ」との因果関係はない

のかどうか、実態を検証することについて 

  (3) 豊かな教育条件でもある３０人以下学級の早期実現をは

かることについて 

    ア 政府への要望 

    イ 市独自の少人数学級の実施について 

６ 安心して暮らせることができる地域のまちづくりについて 

  (1) 荒川新橋計画・構想と地区内の橋の架換え補強等に向け

   条件整備状況等について 

    ア 荒川新橋計画・構想について 

    イ 地区内の橋の架換え等について 

  (2) 南平地区内の浸水対策、水害常襲地帯等の改善策について

  (3) 破損道路の改修、改善について 

  (4) 信号機など交通安全施設等について 

７ 防災対策について 

  (1) 防災計画等の改訂作業にかかわって 

    ア 地域防災計画を全面改訂することについて 

    イ 地域防災計画及びハザードマップの特徴について 

  (2) 災害に強い持続可能な地域づくりをめざすことについて

    ア 都市計画、まちづくりの在り方について 

    イ 災害対応の上からもすべての地区に支所を設けること

  (3) 消防局、各分署の体制強化について 
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 子ども医療費について 

  (1) 平成２４年１０月からの子ども医療費の傾向について 

  (2) 所得制限と税等の完納要件について 

  (3) 小児科病院及び小児科医の負担軽減について 

  (4) 医療センター小児科医の当直について 

２ 医療センターＮＩＣＵ・ＧＣＵについて 

  (1) 医療センターのＮＩＣＵ・ＧＣＵの現状について 

  (2) 医師・看護師の確保について 

３ 乳幼児・児童へのインフルエンザの対策について 

  (1) 学級閉鎖・学年閉鎖等の状況について 

  (2) 教職員のワクチン接種について 

  (3) 医療センターの受け入れ状況・対応について 

  (4) 乳幼児・児童へのインフルエンザ予防接種助成について

  (5) 学校で流行した場合の児童に対しての情報提供・啓発活

   動について 

４ 地域包括支援センターについて 

  (1) 川口市社会福祉協議会の地域包括支援センター委託業務

   からの撤退に関わる見解について 

  (2) 委託業務からの撤退経緯について 

  (3) 公募期間・周知徹底について 

  (4) 事業者選定方法について 

５ 議案第２５号川口市職員退職手当支給条例等の一部を改正す

 る条例について 

  (1) 特別職の退職手当について 

  (2) 本条例が適用となる定年退職者数及び削減額について 

  (3) 教員の駆け込み退職、早期退職について 

６ 広報かわぐちについて 

  (1) 広報かわぐちの現状について 

  (2) 広報かわぐち以外の配布物について 

  (3) 広報かわぐちの配布方法について 

(4) 町会・自治会の加入状況について

４-2-1 



近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 空き家対策について シリーズ４ 

  (1) 素案に至った経緯について 

  (2) パブリックコメントの状況について 

  (3) 施行後の周知徹底と窓口一本化後の相談件数について 

  (4) 町会・自治会との協力体制について 

８ 学校給食アレルギー対策について 

  (1) アナフィラキシーショックの対応について 

    ア エピペンを使用している児童数の把握及び児童に対

しての指導について 

    イ エピペンについての教職員の指導について 

  (2) アレルギー児の学校給食への対応について 

  (3) アレルギー児のお弁当の対応について 

  (4) 学校側の受け入れ姿勢について 

９ 就学援助について 

  (1) 本市の就学援助の現状及び傾向について 

  (2) 生活保護費削減による影響について 

  (3) 就学援助制度の周知徹底について 

10 子育てサポート認定企業について 

  (1) 国の認定、埼玉県認定の市内業者の状況について 

  (2) 本市の子育てサポート企業の必要性について 

11 災害の観点から身近な公園について 

  (1) 避難広場・避難場所として指定されている公園の防災倉

   庫について 

  (2) 緊急時飲料提供ベンダーについて 

  (3) 町会・自治会への市としてのサポートについて 

    ア 防災倉庫の設置サポートについて 

    イ 公園で行われる防災訓練について 

12 川口市緊急通報システムについて 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」） 

１ 第３次行政改革の推進について 

  (1) 行革の進行管理について 

    ア 行政改革推進本部会議の開催状況について 

     (ｱ) 会議は何回行われたのか 

     (ｲ) 会議の主だった内容は 

    イ 改革計画検討委員会の開催状況について 

     (ｱ) 委員会は何回行われたのか 

     (ｲ) 検討された主だった内容は 

    ウ 職員だけが進行管理にあたるのではなく、市民や専

     門家の意見を取り入れた進行管理を求める 

  (2) 大綱の主要項目に基づく具体的な取り組みについて 

    ア 民間能力の活用による今日までの成果について 

    イ ごみ収集業務の更なる民間委託について 

     (ｱ) 行革を統括する企画財政部の考え方は 

     (ｲ) ごみ収集業務の所管である環境部の考え方は 

    ウ 第２期推進計画（２６～２９年度）には「ワンスト

     ップ窓口創設」を課題として盛り込むべき 

    エ 公共工事のコスト縮減について 

     (ｱ) 第１期推進計画にコストの削減率が明示されてい

      ないが削減率を明示するべきでは 

     (ｲ) 国の公共工事の入札・契約適正化指針に基づき指

      名入札にあっては指名業者名の事後公表に努めるべ

      きでは 

２ 介護保険問題について 

  (1) 議案第３６号川口市指定地域密着型サービスの事業の人

   員、設備及び運営に関する基準等を定める条例について 

    ア 第４条に「利用者の尊厳の保持」が明記されている

     が、なぜ、第４５条、第６０条、第８１条、第１０９

     条、第１２９条、第１５０条に明記されないのか 

    イ 利用者及び入所者の尊厳の保持のため、事業者への

     指導をどのように行うのか 

    ウ 第３８条の苦情処理に係る市の窓口体制及びマニュ

アルは整っているのか 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」）

   (2) 予防重視型システムについて 

    ア 地域支援事業の取り組みと成果 

    イ 介護予防一般高齢者施策の取り組みと成果 

  (3) 介護給付費の適正化事業について 

    ア 認定調査状況チェックの取り組みと成果 

    イ ケアプランの点検の取り組みと成果 

    ウ 住宅改修等の点検、福祉用具購入・貸与の調査の取

     り組みと成果 

    エ 医療情報との突合・縦覧点検の取り組みと成果 

    オ 介護給付費通知の取り組みと成果 

    カ 適正化推進のための専門職員は配置しているのか 

３ 都市計画道路の計画推進について 

  (1) 計画推進の現状と今後の見通しについて 

  (2) 南鳩ヶ谷駅西口駅前通り線の計画見直しについて 

４ 旧鳩ヶ谷市民プールの跡地の活用について 

  (1) 跡地活用の方針について 

  (2) 跡地内にドッグランの設置を求める 

５ 安全・安心なまちづくりについて 

  (1) 放射線対策について 

    ア 今日までに放射線量測定を実施した公園数 

    イ 測定に基づき除染作業を実施した公園数 

    ウ 全ての公園で放射線量測定を実施し測定結果を公園

     内に掲示することを求める 

  (2) ＰＭ２．５による大気汚染への対応について 

  (3) 水害時の土のう配布について 

    ア 高齢者や障がい者等、災害弱者への土のう配布実施

     を求める 

    イ 水害防災倉庫の設置により自主防災組織への土のう

     配布が可能と聞いたが共助促進のため周知の徹底を図

     るべきでは 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」）

   (4) 川口市空き家等の適正管理に関する条例（素案）について

    ア 「管理不全な状態」の定義が曖昧であり施行規則に

     具体的根拠を示すべき 

    イ 条例施行前に寄せられた空き家情報についての取り

扱いは 

    ウ 借地に空き家が在る場合、建物所有者・土地所有者、

     双方を問うことができるのか 

    エ 各課との連携は整っているのか 

    オ 情報提供→調査→助言・指導→勧告→命令→公表ま

     での時間軸を施行規則に示すべきでは 

  (5) 飼い主のいない猫の対策について 

    ア 猫に関する苦情の状況と対応はどのように行なって

     いるか 

    イ 地域猫活動の支援について 

  (6) 児童・生徒の交通事故防止のため学校周辺道路に注意喚

   起を促す看板等の設置を求める 

６ 鳩ヶ谷地区のスポーツ及びレクリエーションの推進状況につ

 いて 
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小 林   宏 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 平成２５年度予算について 

  (1) 予算編成の考え方、編成方針及び具体的方策について 

  (2) 扶助費のより適正な執行に向けての考え方及び具体的方

策について 

  (3) 経常収支比率が悪化した理由について 

２ 「ものづくり」地域産業振興について 

  (1) オール川口としての新しい取り組みについて 

  (2) 公益財団法人川口産業振興公社について 

３ 小型自動車競走事業（オートレース）について 

  (1) オートレースの大胆かつ積極的なＰＲ戦略について 

  (2) 来場者へのファンサービス及び場内の施設整備について

    ア 今後のファンサービスの取り組みについて 

    イ 耐震基準を含めた施設整備方針について 

４ 川口駅駅舎について 

   ＪＲに対する行政としての戦略的な対応について 

５ 川口駅前ペデストリアンデッキについて 

６ 「きゅぽらん」を活用した川口ＰＲ事業について 

７ シティセールスについて 

８ ＳＫＩＰシティＢ街区について 

９ 地域の問題について 

  (1) 中央橋の架換えについて 

  (2) 野良猫に餌を与えている方について 

６ 



杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市水洗便所改造資金貸付事業特別会計について 

２ 救急搬送・救急医療の整備について 

  (1) 川口市の救急搬送について 

  (2) 救急体制（受け入れ困難状態）に対する本市の考え方に

ついて 

  (3) 医療センターにおける救急医療受け入れについて 

    ア 受け入れの状況について 

    イ 受け入れの対応について 

３ 川口市小児医療・妊産婦医療の夜間救急診療などの現状に

ついて 

４ 都市農地利用の在り方について 

  (1) 都市農地保全・都市農業振興策に対する本市の考え方に

ついて 

  (2) ソーラーパネル設置による農地転用許可について 

  (3) 農地バンク制度による農地管理について 

５ 川口市総合都市交通体系調査結果と今後のコミュニティバス

 の方針について 

６ 口腔がん検診の今後の方針について 

７ 外部行政評価の取り組みについて 

８ 議案第３６号「川口市指定地域密着型サービスの事業の人員、

設備及び運営に関する基準等を定める条例」に伴う小規模特別

養護老人ホームの多床室について 

９ 地域の問題について 

  (1) 都市計画道路青木神戸線の考え方と今後について 

  (2) 神根運動場施設整備計画について 

  (3) 西新井宿西野児童公園の代替え公園の用地確保状況に

ついて 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）

   (4) 新井宿駅周辺の開発検討状況について 

  (5) 雨水対策調整会議の検討状況について 

  (6) 富士山の見える坂“富士見二重坂”について 

  (7) 大字の住所表示について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市民のくらしの実態に視点をあてた市政運営に 

  (1) 市民の生活実感を市はどのように認識しているのか 

    ア 所得減少と重い税負担の現状について市はどう受け

止めているのか 

    イ 市として、市民の生活実態から各施策の拡充を図る

こと 

  (2) 生活困窮者を生まないために 

    ア 国民年金について 

     (ｱ) 年金保険料の収納状況は 

     (ｲ) 国に年金給付の引き上げを求めること 

    イ 雇用の安定化を図ること 

     (ｱ) 正規雇用の拡大を図るために 

     (ｲ) 高齢者雇用の拡充を 

     (ｳ) 公務労働にかかる雇用の改善を 

  (3) 国民健康保険税・介護保険料の負担軽減のために国の

負担を求めること 

２ 一人ひとりの子どもの成長を大切にする子育て支援策を 

  (1) 保育所整備を促進し待機児童の早期解消を 

    ア 認可保育所を早期に増やすこと 

    イ 公立保育所の整備で低年齢児の受入れ拡大を 

  (2) 公立保育所の耐震化を急ぐこと 

  (3) 子ども子育て関連法と家庭保育室の今後について 

  (4) 子ども医療費の充実を 

    ア 国・県へ「子ども医療費無料化」の制度創設・拡充

を求めること 

    イ すべての子どもを対象とした制度にすべきと考える

がどうか 

  (5) 病児の保育環境の整備を 

    ア 市内の看護休暇の状況は 

    イ 病児保育室の拡大・充実を 

３ 学童保育室の環境整備と保育内容の充実を 

  (1) 敷地内への学童保育室設置を早急に行うこと 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）

   (2) 学童保育室の運営について 

  (3) 保育内容の充実を 

    ア すべての保育室が県基準をみたす環境を 

    イ 指導員の増員を 

    ウ おやつの改善を 

４ 市庁舎を市民に身近な場所とするために 

  (1) 市庁舎の規模と機能について 

  (2) 支所機能の充実と新たな支所の設置を 

    ア 市民に身近な支所として充実を 

    イ 各地域に支所を 

  (3) 新庁舎建設地に選定されなかった用地の活用について 

５ 地域医療の連携充実と健康づくりの促進を 

  (1) 病診連携のために地域連携パスの拡充を 

  (2) 地域の期待に応える公的医療の拡充について 

  (3) 市民の健康を支える健診事業に 

    ア 特定健診の第２期計画について 

    イ 歯科健診について 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 人間らしく暮らせる生活保護制度に 

  (1) 生存権を脅かす生活保護基準引き下げについて 

  (2) 生活保護受給者の居宅について 

２ 環境問題について 

  (1) かわぐちグリーン・エナジー戦略について 

  (2) 川口市地球高温化対策実行計画について 

    ア 再生可能エネルギーの導入・普及について 

     (ｱ) 市民共同発電所等の導入について 

     (ｲ) 公共施設への太陽光発電施設の設置について 

    イ 低炭素型のまちづくりについて 

     (ｱ) 低炭素な移動手段を進める環境整備を 

     (ｲ) カーシェアリングの普及について 

    ウ ヒートアイランド対策と緑の保全・創出について 

     (ｱ) 「苗木等半額あっせん事業」等の状況について 

     (ｲ) 都市農地の保全について 

     (ｳ) 河川敷の緑化対策と水害の関連について 

     (ｴ) 舗装についての調査研究の結果について 

３ 希望する子どもたち全てが高校で学べる環境づくりを 

４ 新郷地域での区画整理事業の進め方について 

  (1) 住民説明について 

  (2) 住民に対して丁寧な対応を 

５ 市内文化施設・公民館の在り方について 

  (1) 川口総合文化センター・リリアの市民の活用について 

  (2) 公民館の活用について 

    ア パソコン等備品の拡充について 

    イ トイレの洋式化について 

９ 



永 瀬 秀 樹 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 本市の公共建築物における県産木材の利用促進について 

  (1) 本市の公共建築物の木材の利用状況について 

    ア 現在の公共建築物の木材の利用状況について 

    イ 今後の公共建築物の木材の利用状況について 

    ウ 公共建築物における県産木材の利用促進策について

  (2) 県産木材利用促進方針の策定について 

  (3) 民間住宅への県産木材利用促進について 

２ 一括方式の全国学力調査の復活について 

  (1) 抽出方式の実施に際しての対応について 

  (2) 抽出方式の影響について 

  (3) 一括方式のメリットについて 

  (4) 今後の一括方式のメリットの活用について 

３ 地籍調査の実施について 

  (1) 地籍調査について 

    ア 市の登記簿上の面積について 

    イ 地籍調査を行なっていない理由について 

    ウ 今後の地籍調査の予定について 

  (2) 都市再生地籍調査事業等について 

４ 「川口市民ボランティアの日」の制定について 

５ 川口駅東口の周辺整備について 

  (1) 公共建築物としての安全管理について 

    ア 川口駅東口地下自転車駐車場の利用者数について 

    イ 建築施設としての安全管理について 

    ウ 川口市公共施設耐震化における位置づけについて 

    エ ＪＲとのこれまでの協議、折衝について 

    オ 全市の自転車駐車場・置き場の安全について 

     (ｱ) 屋根付き駐車場について 

     (ｲ) 安全点検の内容と結果について 

     (ｳ) 今後の施設整備計画について 
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永 瀬 秀 樹 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 川口駅東口地下自転車駐車場の品質向上について 

    ア 自転車駐車場利用者の満足度調査について 

    イ 駐輪施設の点検について 

    ウ 駐輪施設の整備改修計画について 

    エ そごう側入り口の昇降機について 

    オ 川口駅東口地下自転車駐車場の費用と収入について

  (3) キュポ・ラ広場の有効活用について 

    ア 利用実績について 

     (ｱ) 平成１８年度以降の利用実績について 

     (ｲ) 市主催イベントの利用実績について 

    イ 市外からの誘客効果について 

    ウ 市民への浸透度合いについて 

    エ 利用実績からの課題について 

    オ 今後の有効活用の方策について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 防災対策について 

  (1) 町会の防災備品購入について 

  (2) 避難所運営マニュアルについて 

  (3) 川口市防災会議について 

２ 子育て支援策について 

  (1) 年少扶養控除に伴う幼稚園就園奨励費について 

  (2) 子ども医療費無料化について 

  (3) 保育コンシェルジュについて 

  (4) ホームスタート事業について 

  (5) 恒久的制度となった妊婦健診について 

３ 通学路の安全対策について 

  (1) 緊急合同点検の取り組み状況と結果について 

    ア 学校側の対策について 

    イ 市道に関わる対策について 

    ウ 対策箇所の公表について 

  (2) 危険箇所の改善について 

    ア 再塗布について 

    イ 防災・安全交付金について 

４ 高齢者等の緊急時の対応について 

  (1) 地域支え合い情報共有キットについて 

  (2) 外出時の対応について 

５ コンビニにＡＥＤを設置することについて 

６ ハート・プラスマークについて 

  (1) 普及・周知について 

  (2) ハート・プラスマークのカードについて 

  (3) おもいやり駐車場への表示について 

７ 水道施設工事終了後の最終チェックについて 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）

 ８ 地域問題 

  (1) 前川第１公園の笹の問題について 

  (2) 区画整理地区内の水路の整備について 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の将来像について 

   第４次川口市総合計画について 

２ 学校教育について 

   小中学校の総合的な学習の時間について 

３ 学校設備の改修・改善について 

  (1) 設備の改善について 

  (2) 里中学校のトイレ改修について 

４ 保育・子育て支援事業について 

  (1) 子育て環境の充実について 

  (2) 子育て支援施設について 

  (3) 保育士と保護者との連携及びコミュニケーションについて

５ 都市整備について 

   里上青木線の芝川橋りょう新設工事について 

６ 危機管理について 

   土砂災害危険箇所について 

７ 財源確保について 

  (1) 市の広告事業について 

  (2) 市庁舎玄関口への広告付き玄関マットの設置について 

８ 庁舎建設について 

  (1) 庁舎建設地について 

    ア 庁舎建設審議会の進行状況について 

    イ 候補地の選定に関わる市の考え方について 

  (2) 規模について 
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立 石 泰 広 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 成年後見制度について 

  (1) 市民後見推進事業の進捗状況について 

  (2) 市民後見人養成講座等の実施について 

２ 公的病院（済生会川口総合病院）への支援について 

  (1) 補助制度実施に至った経過について 

  (2) 補助事業を通して期待することについて 

３ 成人歯科健康診査及び歯科ドックについて 

  (1) 実施にあたり歯科医師会との協議について 

  (2) 周知方法について 

４ 公共施設の受動喫煙の防止と街の美化について 

  (1) 公共施設の受動喫煙の防止について 

    ア 喫煙ルームの改善について 

    イ 新庁舎建設時の考え方について 

  (2) 街の美化について 

    西川口駅西口について 

５ 拉致問題解決に向けた取り組みについて 

  (1) 拉致被害者を抱える自治体としての今後の取り組みに

ついて 

  (2) 「拉致問題に関する地方自治体ネットワーク」について

６ 防災について 

  (1) ブラインド型図上訓練の実施について 

  (2) シェイクアウト訓練の実施について 

７ 西川口駅周辺地区のまちづくりについて 

  (1) 「西川口駅周辺地区まちづくり協議会」への支援について

  (2) 地域活性化に取り組む団体への支援について 
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岩 井 定 一 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 里土地区画整理事業について 

  (1) 早期事業完了に向けた対策について 

    ア 進捗率を上げるための取り組みについて 

    イ 進捗が図られない原因と事業完了時期について 

  (2) 都市計画道路里上青木線の整備計画について 

  (3) 事業の遅れに対する監査委員等の指摘について 

２ 市民のための行政運営について 

  (1) 平成２５年度の新たな行政組織の決定経過について 

  (2) 新たな行政組織に対する評価について 

  (3) スピーディーな行政、責任ある行政、透明性のある行政

   を実現するための対応について 

    ア 部課長による自己責任、組織責任を明確にした事業

     の目標設定及び達成度の設定について 

    イ 目標及び達成度を公表できるシステムの構築について
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 学校週６日制と土曜日の入学式・卒業式の実施について 

  (1) 限定的な土曜授業の導入について 

  (2) 土曜日に入学式・卒業式を 

２ 公民館の祝日開館について 

  (1) 祝日を休館日としている理由について 

  (2) 祝日の開館を実施することについて 
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